
 
Communiqué des parents d'élèves FCPE de Saint-Pierre-de-
Varengeville suite à la décision de la mairie au sujet de la 
réforme des rythmes scolaires. 

 
 
 
Chers parents, comme vous avez pu le lire ou l'apprendre, la mairie de  Saint-Pierre-de-Varengeville 
s'est prononcée définitivement sur la réforme des rythmes scolaires. Ainsi, elle fait le choix 
d'appliquer la réforme dès la rentrée 2013 et d'inscrire le mercredi comme demi-journée travaillée. 
 
Comme vous le savez, cette position n'est pas la nôtre comme vous avez pu le lire dans le formulaire 
distribué le 21 mars 2013. 
Dans ce formulaire, rempli par 79% des parents, les avis sont tranchés et la majorité s'est exprimée 
en faveur d'un report en 2014 ainsi que sur le choix de la demi-journée du mercredi. Les résultats 
détaillés sont affichés dans l'espace prévu à cet effet devant les grilles de l'école et disponibles sur 
notre site internet. 
 
Vos représentants des parents d'élèves, sont comme vous favorable au report en 2014 et 
même si nous avions avant de vous consulter opté pour le samedi matin, nous rejoignons 
aujourd'hui, la voix de la majorité des parents exprimée dans le questionnaire à savoir le choix du 
mercredi matin (60%).  
 
Nous sommes donc en désaccord sur la date d'application avec le choix de la municipalité. 
 

Plusieurs raisons à cela :  
 

− La première, concerne la conduite de la concertation. Nous avons été conviés  à 3 
reprises non pas pour définir le meilleur choix possible mais seulement pour discuter d'un 
choix déjà défini. Et ceci sans la présence de l'ensemble des acteurs lors de la première 
réunion. Même si les élus décident, les avis de tous comptent et tout aurait du être mis en 
œuvre pour faciliter les échanges et entendre toutes les remarques. 

 
− La seconde porte sur  le temps qu'il reste pour mettre en place toutes les modifications 

présentées par la municipalité. Entre les locaux à aménager, le mobilier et les espaces à 
repenser, les agents à former et à recruter, les intervenants à contacter, les conditions 
d'intervention des intervenants etc. Beaucoup de questions devront être réglées dès la rentrée 
dans un délai plutôt réduit. 

 
− La dernière raison est le résultat sans appel de l'enquête. L'avis des parents est important 

et indépendamment des problèmes posés par cette réforme il fallait en tenir compte. 
 
Le dialogue est toutefois loin d'être rompu, nous continuerons à porter vos remarques et demandes à 
la municipalité, à travailler avec les enseignants et les agents de la collectivité dans une démarche 
d'échanges et de concertations afin que les enfants bénéficient de la meilleure école qui soit. 
 
Nous seront particulièrement attentif au bon déroulement de la nouvelle organisation et aux réponses 
qui seront données dès la rentrée 2013.  
 
 

Vos représentants FCPE de Saint-Pierre-de-Varengeville restent à votre 
disposition pour toutes questions et/ou suggestions. 

 
N'hésitez pas à nous contacter et à visiter notre site : http://fcpe-spdv.jimdo.com 


